

EN PERIODO DE SESIONES

Se podría nombrar a los titulares de 4 OIC

ADRIANA GARCÍA
SÁNCHEZ

Falta designar a la contralora o contralor interno en el IEEM, FGJEM, Codhem y Infoem

La integración de cada una de las ternas pudiera parecer una labor sencilla, pero no lo es

En este periodo ordinario de sesiones de la 61 Legislatura mexiquense podría analizarse y turnarse al pleno el nombramiento de los titulares de los Organos Internos de Control (OIC) de 4 dependencias autónomas estatales como el del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Fiscalía General del Justicia del Estado de México (FGJEM), entre algunas otras más.

En entrevista, el vicepresidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Maurilio Hernández González, precisó que faltaría la presentación de las ternas.

Es de mencionar que el primer periodo del último año del tercer año legislativo en el congreso local inició el 5 de septiembre pasado y concluirá en diciembre próximo.

Las dependencias en donde faltaría por nombrar a la contralora o contralor interno son el Instituto Electoral del Es-



ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Maurilio Hernández precisó que falta la presentación de las ternas

tado de México (IEEM), la Fiscalía General del Justicia del Estado de México (FGJEM), la de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (Codhem) y el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (Infoem).

Sobre el tema, Hernández González dijo que la designación de los cuatro titulares de los OIC de esos organismo autónomo se basará en un acuerdo.

"De hecho lo único que nos falta es que ya se presenten las ternas".

Detalló que la integración de cada una de las ternas pudiera parecer una labor sencilla, pero no lo es porque se requiere que cada uno de los miembros de la Jucopo entrevisten a las y los aspirantes, derivado de ello deberán otorgar una calificación al respecto.

Ejemplificó que si entrevistamos a 30 aspirantes a ese cargo, cada uno de nosotros puede tener una opinión diversa.

"Entonces tenemos que generar un formato de calificación para integrar la terna que se va a presentar al pleno".

En ese sentido se va a decidir el perfil de los cuatros titulares del OIC, lo cual no es proceso automático y aún no se ha concluido esa parte, aclaró.

Luego de cumplir con ese proceso se llevaría a cabo la votación correspondiente del pleno, precisó.



Sesiones legislativas

El coordinador de Morena, Maurilio Hernández, informó que en este periodo elegirán a los

titulares de órganos internos de control del Instituto Electoral, de Transparencia, Derechos Humanos y la Fiscalía.